

jueves, 11 de marzo de 2021

Plan Contigo: Alcolea del Río destina los 893 mil€ del Plan Contigo a mejorar las instalaciones deportivas y de ocio para sus jóvenes.



El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, y el alcalde de la localidad sevillana de Alcolea del Río, Carlos López, han mantenido hoy una videoconferencia, en la que el regidor ha explicado al presidente provincial los planes de inversiones que su Ayuntamiento tiene previsto desarrollar con los 893.000€ de financiación del Plan Contigo de la Diputación.

‘Nuestra intención es distribuir este importante montante de inversión que llega a nuestro municipio, más de 400.000€, en la mejora de nuestras instalaciones deportivas y de ocio’, ha explicado López. ‘Por eso, ejecutaremos el cerramiento de la fachada de la pista del

Polideportivo, la instalación eléctrica del campo de fútbol y el cerramiento de la parcela del recinto ferial, donde vamos a construir un kiosco con vistas a la ocupación del tiempo libre de los jóvenes’.

‘Contamos también con casi 345.000€ para desarrollar, por una parte, ayudas del mantenimiento del trabajo autónomo, de forma que nos aseguremos de la continuidad del pequeño comercio y de la hostelería local, sectores castigados por las duras condiciones que ha impuesto la pandemia. A estas medidas, sumamos bonos de consumo, para que los vecinos y vecinas consuman en el comercio local y se complete esa activación del pequeño comercio. Y, por último, destinaremos cantidades de este programa en la modernización y mejora del polígono industrial y del centro comercial, cuyas obras se realizarán con personas desempleadas que se contratarán con fondos a cargo del Plan Contigo’, ha añadido el alcalde.

Además, el Plan Contigo en Alcolea del Río se completa con: 34.700€, para la eliminación de desequilibrios tecnológicos; otros casi 34.000€ para reactivación cultural y deportiva; se adquirirá maquinaria de mantenimiento urbano y limpieza viaria, por 28.000€ y, en el capítulo social, se destinan 26.500€ para la prevención de la exclusión social y otros 17.100€ en concepto de ayudas de emergencia social.



COMUNICACION

Por su parte, Villalobos ha vuelto a destacar 'la especial atención que la Diputación ha querido prestar a los municipios más pequeños de la provincia a través del Plan Contigo'. 'Nuestro objetivo es que los 3.347 vecinos y vecinas de Alcolea del Río tengan una calidad de vida equiparable a la que se oferte en cualquier otro territorio de la provincia y, para ello, son necesarias inversiones en infraestructuras y servicios a las que se apliquen factores correctores de cohesión territorial', ha dicho.